

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 29. September 2022 die folgende

ANFRAGE

betreffend

GESUNDHEITSGIPFEL

Die geschätzte Frau Bezirkvorsteherin möge Stellung nehmen:

1. Welche Planungsschritte haben Sie bisher unternommen?
2. Welche Expert:innen haben Sie bereits zur Vorbereitung beigezogen?
3. Welche Expert:innen haben Sie bereits zu einem Gesundheitsgipfel 2022 auf der Wieden eingeladen?

BEGRÜNDUNG

Die Bevölkerung auf der Wieden wird nahezu tagtäglich mit Nachrichten konfrontiert, die den Reformbedarf der medizinischen und pflegerischen Versorgungsstrukturen nahelegen.

Von Jahr zu Jahr stellen sich für die Bevölkerung immer dringender die Fragen nach Leistbarkeit und der gerechten Teilhabe an der wohnortnahen und niederschwelligen öffentlichen Gesundheitsversorgung.

Ein Gesundheitsgipfel 2022, organisiert von der Bezirkvorstehung, soll ermöglichen, dass in absehbarer Zeit ein breiter Meinungsaustausch mit Expert:innen auf Ebene des Bezirks stattfinden kann.

Die Bezirksvertretung hat im Juni 2022 beschlossen noch in diesem laufenden Kalenderjahr auf Bezirksebene einen Gesundheitsgipfel abzuhalten.

Mag^a Amela Mirković